
Auf die Anfrage des Stv. Grütz bezüglich Dauer der Nutzungsgenehmigung, Wiederherstellung 
des Platzes und Entsorgung der Abfälle teilt BM Thul mit, dass hierauf eine Antwort, sobald 
diese möglich sei, erfolge. 
 
Im Nachgang zu der Sitzung hat am 31.05.2022 eine Begehung des Parkplatzes durch BM Thul 
und Herrn Jesse mit dem Unternehmen, das den Platz für Holzverladung genutzt hat, 
stattgefunden. Maßnahmen zur Wiederherstellung des Platzes sind vereinbart worden. 
 

 


